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自治会防犯交通部からのお願い！

各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
◆ ６月５日実施の収益金は次の通りです。ご協力あ

りがとうございました。（収益金 34,040円＝売
却金 9,400円＋補助金 24,640円）

◆ ７月の自治会廃品回収日は７月3日（日）です。ご
協力の程、よろしくお願いします。

＜７月のスケジュール＞
７月2日（土）第４回運営委員会、第２回夏祭り検討
委員会
７月 ３日（日）自治会廃品回収日
７月１６日（土） 、１７日（日）八坂神社例大祭
７月２３日（土）入間台夏祭り
７月２６日（火）東金子地区区長会

いつも入間台の防犯活動にご協力いただきありがとうござ
います。
現在、入間台には約１９０基の防犯灯が設置されており、

これらは２０１８年まで自治会が管理していましたが、現在
は入間市の管理となっています。自治会防犯交通部では、従
来から防犯灯の点灯状況を毎月１回、日没後に巡回確認して
いましたが、現在の管理者である入間市交通防犯課の了承も
得られましたので、今後は次のように改めることといたしま
す。
自治会防犯交通部による日没後の巡回確認は、今後実施い

たしません。防犯灯（LEDライト）が点灯していないことに
気付いた方は、その電柱に取り付けられている電柱番号と緑
色のプレートに記された５桁の番号（入間市の管理番号）を
確認の上、入間市交通防犯課（2964-1111 内3355、
3356）に連絡をお願いします。自治会防犯交通部に連絡し
て頂いても結構です。防犯灯に関する事項は、入間市の公式
ホームページにも掲載されていますので、参考になさって下
さい。
なお、自治会防犯交通部では、入間台における道路の安全

施設（道路標識、カーブミラーなど）の巡回確認は今後とも
定期的に実施する予定です。入間台の安全な生活環境を維持
してゆくために、皆様のご協力をお願いします。

【交通防犯部長 酒井 謙二】

5月28日（土）、子ども会育成会主催で『1年生を迎える
会』を開催しました。6年生が中心になって1年生と仲良く
ドッジボールなどのゲームで盛り上がりました。

【子ども会育成会長 丘 真富果】

１年生を迎える会

今年は３年ぶりに入間台夏祭りを開催する予定です！

【入間台自治会】

親睦グラウンドゴルフ大会！

5⽉29⽇⽇曜⽇新久⼩学校グラウンドにて、親睦グラウン

ドゴルフ⼤会が開催されました。グラウンド周辺の⽊々には

新緑の若葉が⽣えそろい、⻘空澄み渡る五⽉晴れの爽やかな

⽇でした。初夏を思わせる強い⽇差しがありましたが、吹く

⾵が⼼地よくスポーツ⽇和。

19区からは1チーム6名の⽅が参加されました。グラウン

ド全体をA⾯、B⾯に分けた2コートにそれぞれ8ホール配置

され、各参加チームともそれぞれのコートで1試合ずつ合計2

試合⾏いました。

19区の選⼿の皆様は⽇ごろの練習の成果を発揮され、素晴

らしいショットを連発、好スコアでした。中でもチームの代

表を務めていただいた岸川様は⼀度ホールインワンを達成さ

れました。親睦が⽬的ということで本⼤会は順位無し、ホー

ルインワン賞無しだったのが残念でした。

ホールポストのベースリングにボールが蹴られてしまった

時や勢いあまってホールポストからボールがこぼれてしまっ

た時の悔しさ。ロングショットで狙い通りにホールポストへ

ボールが収まった時の気持ちよさ。ホールポスト中⼼の鈴に

ボールが当たった時に鳴るチーンという⾳の響き。想像して

いたよりエキサイティングなスポーツで、選⼿の皆様の技術

の⾼さもあり、とても楽しく観戦できました。

次回は私も選⼿として参加してみたいと思いました。必要

な道具はすべて東⾦⼦スポーツ協会で準備して下さるので気

軽に参加できます。興味のある⽅は来シーズンの参加をぜひ

ご検討ください。

最後に代表を務めていただいた岸川様、机や椅子を貸し出

して頂いた結城様に感謝申し上げます。

【体協部長 宮田 嘉明】

市民清掃デー
多数の皆様のご参加有難うございました！

【環境衛生部長 高橋 良明】

6月5日サポート会・有志の方々 霞川清掃作業


